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Rollt eine Kugel um die Ecke 

und fällt um. 

Wir interviewen heute 4 arbeitslose Sprottenhausener: 

1. Seid ihr absichtlich arbeitslos? 

Nein, nein, ja, ja 

2. Was würdet ihr jetzt am liebsten Arbeiten? 

Chill-Out-Lounge, Tischlerei, Chill-Out-Lounge, Chill-Out-Lounge 

3. Findet ihr, dass die Chill-Out-Lounge genügend Aktivitäten hat? 

Ja, Ja, Ja, Ja 

4. Wo verbringt ihr die meiste Zeit in Sprottenhausen? 

Chill-Out-Lounge, Chill-Out-Lounge, Chill-Out-Lounge, Chill-Out-Lounge  

 

Wir interviewen heute 2 Helferinnen von Sprottenhausen:  

Svea von der Chill-Out-Lounge und Marie-Louise vom Beauty-Saloon haben sich bereiterklärt, uns ein paar 

Fragen zu beantworten. 

1. Wieso helft ihr in Sprottenhausen? 

Svea: Ich arbeite in der ERGO Therapie schule und diese hat Sprottenhausen als Projekt. 

Marie-Louise: Ich mache gerade ein Praktikum beim Mädchen-und Frauentreff der AWO und deshalb 

helfe ich diese Woche hier mit. 

2. Seid ihr zum ersten Mal in Sprottenhausen? 

Svea: Ja. 

Marie-Louise: Ja. 

3. Arbeitet ihr gerne bei den Gewerken oder würdet ihr auch gerne wo anders arbeiten? 

Svea: Ich bin zufrieden mit meinem Gewerk, könnte mir aber auch vorstellen, im Grünflächenamt zu 

arbeiten. 

Marie-Louise: Ich finde es hier echt cool, in der Waffelbude zu arbeiten, würde mir aber auch gefallen. 

4. Macht es Spaß, hier zu arbeiten und seid ihr mit euren Angestellten zufrieden? 

Svea: Ja und ich bin sehr zufrieden mit den Angestellten. 

Marie-Louise: Ja, es macht sehr viel Spaß und alle arbeiten sehr gut mit.  
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Wieso kann Spider Man nicht 

mehr telefonieren? Er hat 

kein Netz. 

 

  

 

 

1. Wer arbeitet heute hier? 

Valerie und Frida. 

 

2. Welches Land stellt ihr heute vor? 

Wir stellen heute das Land Iran vor. 

3. Welche Sprache wird in Iran gesprochen? 

Man spricht persisch. 

 

4. Was ist besonders an Iran? 

In Iran werden die älteren Leute gesiezt und Iran 

hat eine alte Kultur. 

 

5. Was wird in Iran viel gegessen? 

In Iran isst man viel Kebab mit Reis. 

 

6. Was ist die Hauptstadt von Iran? 

Teheran 

 

7. Welche berühmten Wahrzeichen gibt es in Iran? 

Den Azadi Tower 

8. War einer von euch schonmal in Iran und wenn ja wie war es? 

Ja, wir waren schon einmal da und es war gut, aber die Temperaturen können sehr unterschiedlich 

werden: zwischen 16 und 60°C. 

 

 

Im Fundbüro wurden folgende Dinge abgegeben: 

Eine rosa Flasche                        Weiße Frisbee 

Drei graue Flaschen                    Sprotten 

Kariertes Hemd                           Eine Postkarte 

Rosa Stift mit Einhorn                Schwarze Jacke  
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Denkt ihr ihr könnt jedes Wahlversprechen von Ali 

Durchsetzten? 

Manche ja manche nein da es unmöglich ist sie 

umzusetzen.  

Findet ihr, dass Ali ein guter Bürgermeister ist? 

Ja Definitiv, da er sich um alle kümmert. 

Macht es Spaß im Stadtrat zu arbeiten?  

Auf jeden Fall! 

Ist es stressig im Stadtrat zu arbeiten? 

Sehr stressig! 

„Ich habe mein Handy aus 

dem Fenster geworfen.“ 

„Und ist es kaputt 

gegangen?“ 

„Nein, ich hatte den 

Flugmodus eingeschaltet.“ 

 

Das war heute so los in 

Sprottenhausen: 

Wir wurden heute wieder gut versorgt. Die Bäckerei hat heute Pizzabrötchen, Muffins und Obstkuchen 

gebacken. Die bunte Küche hat Schoko-Kokostrüffel gemacht. Die Chill-Out-lounge hat einen neuen 

Bananenshake im Programm. Der Offener Kanal Hat heute verschiedene Filme über die unterschiedlichen 

Gewerke gefilmt. Das Medienbüro stellt heute tolle Buttons her. Beim Radio gab es heute Vormittag wie einige 

von euch bestimmt bemerkt haben eine kurze Musik Pause das lag daran dass sie technische Probleme hatten, 

diese wurden dann aber schnell wieder behoben. Die Upcycling Werkstatt stellt heute schöne Dekoration, 

Spiegelschmuck und generell Schmuck her. Die Aktionsfläche stellt Stempel. Der Bauhof baut an diesem Tag an 

einer Bank für die Malerei. Die Schneiderei stellte heute alle Kleider für die Modenschau her. Die Models für 

die Modenschau wurden heute im Beauty-Saloon geschminkt. Im Grünflächen Amt wurde heute eine Art 

Wasserpark mit mehreren Stationen erbaut. Von daher waren wohl alle heute alle stark beschäftigt und haben 

hart gearbeitet. 

 

 

Interview mit dem neuen Stadtrat 

Pauline: Sozialministerin 

Lucia: Gesundheitsministerin 

Pauline und Lucia: Umweltministerinnen 

Lukas: Finanzminister  

Bjarne: Arbeitsminister 

Diego: Sicherheitsminister  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


